8 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Peinture Guypa Mondo exposé à **Cannes**



L'artiste-peintre Guypa Mondo fait honneur au Gabon en prenant part depuis le 23 septembre dernier au salon 2017 ''Artistes du Monde'' dans la ville de Cannes (France). Une exposition sur la peinture, la sculpture et la photo qui s'achève demain. N'ayant pu obtenir son visa à temps, l'artiste s'est fait représenter à Cannes Croisette où se tient l'expo.

• Célébrités Stevie Wonder s'agenouille

Stevie Wonder s'est agenouillé samedi soir à New York lors d'un concert réunissant stars et politiques pour soutenir la lutte contre la pauvreté dans le monde, alors que le président américain Donald Trump veut sabrer l'aide internationale américaine. Des milliers de personnes avaient convergé vers Central Park pour le Global Citizen Festival, qui attire depuis 2012 les artistes parmi les plus célèbres et coïncide avec la tenue de l'Assemblée générale des Nations Unies. Le concert visait à mobiliser largement aux Etats-Unis, premier donateur mondial, mais c'est une nouvelle controverse avec M. Trump qui a pris le devant de la scène.

Mode Envolez-vous à Milan!



Trussardi, l'une des plus anciennes maisons de couture en Italie, a décidé, hier, de faire décoller la fashion week de Milan en proposant une collection résolument aérienne, avec motifs d'avions ou "robes parachutes". Cette collection printemps-été 2018 est "inspirée par l'esprit d'entreprise libre des grandes voyageuses comme Amelia Earhart", a expliqué la styliste Gaia Trussardi, dans les notes de présentation de son défilé à Milan. Et tant pis si cette aviatrice américaine a connu une fin tragique.

Rassemblés par F.S.L.

Œuvre de bienfaisance/Centre d'accueil Arc-en-ciel

Kits scolaires et produits de première nécessité

Prissilia.M.MOUITY

Libreville/Gabon

LES orphelins et enfants en difficultés sociales du centre d'accueil Arc-en-ciel ont reçu, vendredi dernier, des fournitures scolaires et des produits de première nécessité, de la part du président de l'Association **Omnisports Centre Mberie** Sportif (AOCMS), Alaba Fall. Le donateur a voulu ainsi, à sa manière, apporter de la joie à ces enfants en difficulté, mais aussi soutenir les responsables de cette structure.

Cette action a été initiée en prélude à l'assemblée générale ordinaire de l'AOCMS et figure, entre autres, parmi les activités à mener par l'association.

Il faut dire que ces dons



Les fournitures scolaires et produits de première nécessité remis aux enfants du Centre d'accueil Arc-en-ciel.

sont d'une grande utilité pour ce centre d'accueil qui reçoit généralement les enfants en difficulté et les orphelins. Le lot des fournitures scolaires reçus par les bénéficiaires vient répondre à un besoin criant du centre à la veille de rentrée scolaire. «Ce geste nous va droit au cœur. De nos jours, ils ne sont pas nombreux à penser aux enfants en difficulté. C'est un soulagement pour nous de recevoir ce don composé de produits alimentaires et des fournitures scolaires. Nous étions dans le besoin. Nous sommes proches de la rentrée et nous avons souvent des difficultés à préparer le trousseau scolaire des enfants», a souligné Guy Pele, éducateur spécial au Centre d'accueil Arc-en ciel.

Pour le bienfaiteur, ce geste

du cœur entre dans le cadre de la vision de l'association **Omnisports Centre Mberie** sportif. Selon Alaba-Fall, faire du sport, c'est aussi apporter de l'assistance aux personnes dans le besoin. «Nous sommes des croyants. Il y a une recommandation biblique qui nous demande de visiter les orphelins et les veuves. Nous ne faisons que ce qui a été prévu par Dieu. Nous essayons d'officialiser ce geste de telle sorte que les dons entrent désormais dans les actions de notre club. Nous avons le souci de pérenniser cette initiative», a souligné le président de l'AOCMS.

Notons que le Centre d'accueil Arc-en-ciel compte une soixantaine d'enfants, dont l'âge varie entre 8 et 20 ans, et qui vivent grâce aux actions de cette nature.

Spectacle/Nouvelle saison des café-concerts à l'Institut français

L'artiste Ishe ouvre le bal

Frédéric Serge LONG

Libreville/Gabon

Le jeune auteur-compositeur, qui expérimentait sa première scène, a livré au public une quinzaine de ses compositions contenues dans son premier album dont la sortie interviendra. certainement, dans un avenir proche.

IL est jeune, plein d'énergie, mais surtout doté d'une voix remarquable. Ishe est un jeune artiste auteur-compositeur, qui effectue ses premiers pas dans l'arène musicale grand public. L'institut français (IF) de Libreville a déroulé le tapis au jeune talent vendredi soir, en lui



scène grand public.

donnant l'occasion d'ouvrir la nouvelle saison des café-concerts, un concept mensuel mis en place au

sein de cette institution de promotion et de vulgarisation culturelle pour offrir une tribune aux jeunes pousses de la musique dans un cadre de proximité avec le public.

Pendant plus d'une heure, celui qui affirme avoir découvert sa passion pour le chant en 2001, a entretenu le public autour d'une quinzaine de ses nouvelles compositions. Parmi les thèmes évoqués, une place de choix réservée au sujets liés à la vie contemporaine : la famille et ses dérives, la condition de la veuve et de l'orphelin, la criminalité, etc. Le tout chanté dans un air aux fortes influences de jazz, blues, gospel et de rythmes traditionnels. Un mélange qui a séduit les spectateurs, alors qu'ils découvraient l'artiste ce vendredi soir.

Accompagné de l'orchestre Ishe word music et des choristes Nancy, Stevy et Lisnel, le jeune artiste, un peu timoré au début du spectacle, a fait monter la pression au fur et à mesure. Petit à petit, le public a épousé son rythme, le couvrant d'applaudissements bien nourris jusqu'à la fin du concert. "J'ai été sensible à la réaction des spectateurs. Beaucoup d'entre eux ne me connaistion a, apparemment, suscité leur sympathie", s'est réjoui le chanteur au terme du café-concert.

Un signe, sans doute, du succès qui l'attend ? Quoiqu'il en soit, ce jeune artiste prometteur a encore de nombreuses cartes à jouer : mettre son premier album dans les bacs, satisfaire un public amoureux de belles sonorités et de plus en plus demandeur de qualité, et asseoir une bonne collaboration avec la communauté artistique et culturelle nationale déjà à l'œuvre avant lui.

Le 6 octobre prochain, ce sera au tour de l'artiste Morin de marquer la deuxième étape de cette nouvelle saison des caféconcerts. Toujours avec la collaboration de Ibogazik, le bureau export de la musique gabonaise dont l'objectif est d'exporter au mieux les artistes les plus performants sur les scènes internationales.

QUARTIER ACAE

B.P: 6421

70 37 52

06 44 99 66

Fixe: (+241) 70 37 51

Mobile:(+241) 05 12 69 98



GRAND FRERE, T'AVECOUTE QUELQU'UN. DIRE SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX QUE... CHEZ NOUS A MAKOKOU, NOUS N'AVONS MÊME PAS UNE STATION D'ESSENCE.



sent pas, mais ma presta-INSTITUT D'ADMINISTRATION DES ENTREPRISES NOS OFFRES DE FORMATION Non Bacheliers I - LES FILIERES INDUSTRIELLES ou Bacheliers L'Institut d'Administration des Géarie Civil Entreprises (LA.E) your offre Réseaux et télécom Diveloppeur d'application l'opportunité de préparer vos diplômes d'Etat dans les filières industrielles et celles du tertizire. II - LES FILIERES DU TERTIAIRE La qualité de l'enseignement Comptabilité gestion Transit Douann Gestion des Resources Humaines proposée par l'LA.E repose sur le meilleur choix de son corps Journalisme et Communication d'entreps professoral et de ses moyens Commerce International Sangae Finance Assurance Tourisms Carrières Juridiques pédagogiques, son ouverture à l'international ainsi que la préparation des étudiants à une Legistique et transpor prise de responsabilité. Gention PME-PMI. Assistante de Direction Langues et interpritur